

Pieve di Soligo, 16 febbraio 2026.

Informativa nr.5.

OGGETTO: ENASARCO – minimali e massimali 2026.

Gli importi dei minimali contributivi e dei massimali provvigionali a decorrere dal primo gennaio 2026 sono i seguenti:

<u>MASSIMALI CONTRIBUTIVI</u>	MONOMANDATARI	PLURIMANDATARI
MASSIMALE PROVVIGIONALE	€ 45.717,00	€ 30.478,00
CONTRIBUTO MASSIMO	€ 7.771,89	€ 5.181,26

<u>MINIMALI CONTRIBUTIVI</u>	MONOMANDATARI	PLURIMANDATARI
MINIMALI CONTRIBUTIVI	€ 1.026,00	€ 515,00

Confermata l'aliquota contributiva del Fondo Previdenza del 17,00%.

FONDO PREVIDENZA	ALiquOTA	A CARICO DITTA	A CARICO AGENTE
Dal 01/01/2020	17,00 %	8,50 %	8,50 %

Fondo Assistenza: Per gli agenti in forma di società di capitali, le aziende mandanti versano un contributo su tutte le somme dovute senza alcun limite di minimale o massimale in base alla seguente tabella:

Fino ad € 13.000.000	Aliquota 4,00%	3,00% a carico Ditta	1,00% a carico Agente
Da € 13.000.001 a € 20.000.000	Aliquota 2,00%	1,50% a carico Ditta	0,50% a carico Agente
Da € 20.000.001 a € 26.000.000	Aliquota 1,00%	0,75% a carico Ditta	0,25% a carico Agente
Oltre € 26.000.001	Aliquota 0,50%	0,30% a carico Ditta	0,20% a carico Agente

Vi ricordiamo, infine, le prossime scadenze per l'invio on-line della distinta Enasarco e per il versamento dei relativi contributi:

- 31 marzo 2026 per il FIRR 2025
- 20 maggio 2026 per il primo trimestre: Gennaio – Febbraio – Marzo 2026
- 20 agosto 2026 per il secondo trimestre: Aprile – Maggio – Giugno 2026
- 20 novembre 2026 per il terzo trimestre: Luglio – Agosto – Settembre 2026
- 20 febbraio 2027 per il quarto trimestre: Ottobre – Novembre – Dicembre 2026
- 31 marzo 2027 per il FIRR 2026

Le ditte che utilizzano l'addebito automatico bancario devono confermare la distinta dieci giorni lavorativi prima della scadenza.

Rimaniamo a disposizione per ogni ulteriore chiarimento.